

Anfrage Nr.: 0019/2013/FZ
Anfrage von: Stadträtin Dr. Lorenz
Anfragedatum: 14.03.2013

Betreff:

Lärmaussendung Tierheim

Im Gemeinderat am 14.03.2013 zu Protokoll genommene Frage:

Stadträtin: Frau Dr. Lorenz

Nicht nur jetzt bei der Bahnstadtbegehung, sondern schon vorher werden wir immer wieder gefragt, ob nicht die Möglichkeit besteht, ein bisschen die Lärmaussendung des Tierheims zu verringern (Lärmschutzwand etc.). Das ist wirklich sehr nervig, auch wenn man Tiere gern hat.

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Es gibt ein Gutachten dazu, das nachweist, dass die Lärmbelastung vorhanden ist aber nicht zu weiteren Maßnahmen derzeit führt. Wir müssen das sehr genau beobachten. Das ist ohne Frage ein kritischer Punkt. Es geht eigentlich auch nur um die Hunde.

Antwort:

Zu dieser Thematik liegt ein Gutachten vor sowie eine bereits behandelte Informationsvorlage. Derzeit prüft die Verwaltung ob Verbesserungsvorschläge umsetzbar sind.